

ABSTRAK

Zuhriah. 2020. *Peran Keluarga Dalam Penanggulangan Kecanduan Game Online Di Komplek Fadillah Perdana, Desa Simpang Empat, Kecamatan Kertak Hanyar, Kabupaten Banjar.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dra. Hj. Rusdiana, M. Ag, (II) Drs. Muhrin, M.Fil.I.

Penelitian ini membahas permasalahan bagaimana peran keluarga dalam menanggulangi kecanduan *game* online di Komplek Fadillah Perdana, Desa Simpang Empat, Kecamatan Kertak Hanyar, Kabupaten Banjar. Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bentuk peran keluarga dalam penanggulangan kecanduan *game online* di Komplek Fadillah Perdana, Desa Simpang Empat, Kecamatan Kertak Hanyar, Kabupaten Banjar.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang dilakukan dengan cara mendatangi lingkungan tersebut untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data yang diperlukan mengenai peran keluarga dalam penanggulangan kecanduan *game online* di Komplek Fadillah Perdana, Desa Simpang Empat, Kecamatan Kertak Hanyar, Kabupaten Banjar dengan pendekatan kualitatif.

Adapun Subjek dalam penelitian ini adalah keluarga yang memiliki anak usia 10-15 tahun yang tinggal di Komplek Fadillah Perdana, Desa Simpang Empat, Kecamatan Kertak Hanyar, Kabupaten Banjar dan objek dalam penelitian ini adalah peran keluarga dalam penanggulangan kecanduan *game online* di Komplek Fadillah Perdana, Desa Simpang Empat, Kecamatan Kertak Hanyar, Kabupaten Banjar. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumenter. Adapun teknik pengolahan data yang digunakan adalah editing, klasifikasi data, dan interpretasi data.

Hasil penelitian ini diperoleh peran keluarga dalam penanggulangan kecanduan *game online* dalam bentuk (1) peran keluarga sebagai sosok tegas. (2) peran keluarga sebagai sosok teladan. (3) peran keluarga sebagai sosok yang menerapkan kedisiplinan. (4) peran keluarga sebagai pendidik. (5) peran keluarga sebagai sosok yang menerapkan kebiasaan beribadah tepat waktu.